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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des 
Fördervereins der Grundschule am Wasserturm für das 
Geschäftsjahr 2021 / 2022  

 
   

Termin:  22.11.2022, 19:00 – 21:00 Uhr 
Ort:    Konferenzraum  
Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste 
 
 
TOP 1 - Begrüßung 
 
Herr Czaja (Versammlungsleiter) begrüßt als 1. Vorsitzender alle Anwesenden. Im 
Folgenden stellt er den anwesenden Mitgliedern die Mitglieder des Vorstandes des 
Fördervereins Herr Slabon – 2. Vorstand und Schulleiter der Grundschule, Frau Frey 
(Kassenwart des Vorstandes des Fördervereins) Frau Gerdewischke, Frau Wudtke und Frau 
Werner (Beisitzerinnen im Vorstand) vor. 
 
Als Schriftführerin wird Frau Frey benannt. 
 
Herr Czaja stellt fest, dass die Einladungen satzungsgemäß versandt wurden und dass keine 
Änderungs- bzw. Erweiterungsanträge zur Tagesordnung vorliegen. Die 
Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. Es nehmen 10 Mitglieder an der Versammlung 
teil. Die Abstimmungen erfolgen mit Handzeichen. 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 2 – Tätigkeitsbericht über abgeschlossene und noch laufende Projekte des 
Geschäftsjahres 2021 / 2022 
 
Herr Czaja berichtet über das zurückliegende Geschäftsjahr und erläutert den 
Tätigkeitsbericht des Fördervereins (dieser liegt auch als Tischvorlage vor (Anlage 1)). 
Fragen der anwesenden Mitlieder (u. a. nach Priorisierung und Förderschwerpunkten 
aufgrund der Ergebnisse der auf der Schulhomepage veröffentlichten Elternbefragung) 
werden beantwortet. 
 
 
TOP 3 – Finanzbericht über das Geschäftsjahr 2021 / 2022 
 
Anhand des ebenfalls als Tischvorlage vorliegenden Finanzberichts (Anlage 2) gibt Frau 
Frey einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des Fördervereins im 
Geschäftsjahr 2021 / 2022. Der Verein hat aktuell 46 Mitglieder. 
 
Anschließend werden Fragen der anwesenden Mitglieder zum Prozess der finanziellen 
Abkopplung der ehem. Filiale in der Rennbahnstraße erläutert.  
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Der Förderverein hat seit der Abkopplungsentscheidung im Jahr 2020 deutlich mehr 
Ausgaben für den Filialstandort geleistet, als dort Einnahmen generiert wurden. Herr Czaja 
steht mit der neuen Schulleitung in einem kooperativen Austausch und unterstützt dort die 
Bildung eines eigenen Fördervereins. 
 
 
TOP 4 - Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2021 / 2022 
 
Auf der Grundlage der Satzung wird der Vorstand für ein Jahr gewählt. Mit Beendigung der 
Wahlperiode ist dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Herr Czaja bittet um die Abstimmung 
mittels Handzeichen. Die Mitgliederversammlung entlastet die Mitglieder des Vorstandes: 
 
Herr Peter Czaja  
Herr Sven Slabon 
Frau Ulrike Frey 
Frau Katja Gerdewischke 
Frau Ulrike Wudtke 
Frau Juliane Werner 
 
einstimmig für das Geschäftsjahr 2021 / 2022. 
 
 
TOP 5 – Wahl des Vorstandes und der Kassenprüfer für das  
Geschäftsjahr 2022 / 2023 
 
Herr Czaja, Herr Slabon, Frau Frey, Frau Gerdewischke, Frau Wudtke und Frau 
Werner haben ihre Bereitschaft erklärt, im nächsten Geschäftsjahr weiter im 
Vorstand des Fördervereins mitzuwirken und kandidieren erneut. 
 
Herr Czaja bittet um die Abstimmung mittels Handzeichen.  
 
Die Kandidaten 
 
Herr Peter Czaja  
Herr Sven Slabon 
Frau Ulrike Frey 
Frau Katja Gerdewischke 
Frau Ulrike Wudtke 
Frau Juliane Werner 
 
werden einstimmig gewählt. 
 
Die Gewählten nehmen die Wahl an.  
 
Die Konstituierung des neu gewählten Vorstandes findet in einer gesonderten 
Sitzung statt. 

 
 Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig, keine Kassenprüfer zu 

wählen. 
 
 

TOP 6 – Vorstellung der Projekte für das Geschäftsjahr 2022 / 2023 
 
Herr Czaja berichtet über die geplanten Projekte des Geschäftsjahres 2022 / 2023 und 
erläutert die Einzelnen an den Förderverein herangetragenen Vorschläge.  
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 Beschaffung eines Containers zur sichern Lagerung von z.B. Zelten und Bänken  

 Aufstellung und Bereitstellung von Zelten und Bänken für die Einschulungsfeier 2023 

 Reflektor-Anhänger für ABC Schützen mit Brief an die Eltern und Flyer  

 Wartung der Dialogtafeln vor der Schule in der Tino-Schwierzina-Straße 

 Malerarbeiten im Treppenhaus des Altbaus fortführen 

 Teilfinanzierung der medialen Ausstattung (interaktive Tafeln) 

 Ertüchtigung des Theater-/Musikraumes 

 Unterstützung von Abschlussfeiern und Schulfesten 

 Förderung des Demokratieverständnisses und finanzieller Eigenverantwortung 

 Unterstützung der Leseförderung mit Büchern, Preisen und Honoraren 

 Förderung des jährlichen Fahrradfestes 

 Auslobung von Preisen für Stadtradeln (Ergebnisse sollen auch publiziert werden) 

 Kauf von Ausstattungen und Spielen für den Hortbetrieb 

 Finanzielle Unterstützung des Aquarium-Projektes 

 Finanzielle Unterstützung bei Klassenfahrten für Einkommensschwache Familien oder 
benötigte Begleitpersonen 

 Finanzierung von Medaillen und Pokalen für das Schulsportfest 

 Unterstützung der GEV -Zusammenkünften 

 Unterstützung des Schulgartens 

 Finanzierung eines Schulplaners  

 Anschaffung T-Shirts und Schürzen für Veranstaltungen des Fördervereins. 
 
Zudem wird angeregt, eine Kooperation mit dem Verein Pfeffersport zu unterstützen. Herr 
Slabon wird die Rahmenbedingungen klären. U.a. könnte Disc-Golf als AG angeboten 
werden und dafür mobile Körbe beschafft werden. 
 
TOP 7 – Sonstiges 
 
Zur Sichtbarkeit der Arbeit des Fördervereins werden fortgesetzt:  

o Aushänge in den Schaukästen 
o Newsletter 
o Homepage 

Es wird angeregt, dass der Förderverein beim Sponsorenlauf 2023 sichtbarer in Erscheinung 
treten sollte. Hierzu soll ein Stand aufgebaut werden und die hoffentlich zahlreich 
anwesenden Mitglieder des Fördervereins mit z.B. T-Shirts ausgestattet werden. Als 
Dankeschön für das tolle Ergebnis des Sponsorenlaufes 2022 wird Dank der Sachspende 
von Herrn Martin Dahms und des Engagements von Frau Werner ein süßer Dankesgruß in 
alle Klassen gehen. Das Ergebnis des Sponsorenlaufes 2022 soll in der Schule mittels einer 
Tafel im Foyer und auf der Homepage mit einem Dank an alle veröffentlicht werden. 
 
Abschluss der Mitgliederversammlung 
 
 
 
 
 
 
____________________________   ______________________ 
Peter Czaja       Ulrike Frey 
1. Vorsitzender/Versammlungsleiter  Kassenwart/Schriftführerin 
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